

# EN CALDERA SE CONMEMORÓ CON GRAN DEVOCIÓN Y COLORIDO LA FIESTA DE SAN PEDRO, PATRONO DE LOS PESCADORES

**L**a Fiesta de San Pedro es una de las festividades más importantes para los pescadores, quienes ese día celebran a su santo patrono en numerosos puertos y caletas de nuestro país.

Durante ese día se realizan coloridas procesiones, tanto en las calles como en el mar, a bordo de embarcaciones especialmente decoradas para la ocasión. También se suelen hacer ceremonias religiosas, cánticos y bailes chinos en honor a San Pedro.

Esta festividad se caracteriza por tener un ambiente familiar, ya que suele congregarse a los pescadores y sus familias, además de vecinos, autoridades y turistas que deseen participar de esta celebración típica de las caletas de Chile.

## SAN PEDRO, EL SANTO PATRONO DE LOS PESCADORES

San Pedro fue un discípulo de Jesús, el cual se ha convertido en el patrono de los pescadores desde hace más de 150 años. Por este motivo, casi todas las caletas cuentan con una imagen de San Pedro, generalmente mirando hacia el mar, como símbolo de la protección que entrega a los pescadores.

Su fiesta es una de las tradiciones religiosas más antiguas de nuestro país. Durante la celebración, los pescadores piden a este santo por un buen año de trabajo en el mar y agradecen por la protección brindada durante la realización de sus faenas.

En Caldera, la festividad se vivió con enorme devoción por parte de los pescadores, en compañía de autoridades y la sociedad civil.

Como cada 29 de junio, se conmemoró el Día de San Pedro y San Pablo, en la comuna puerto, una fecha que sirve para reconocer el esfuerzo que realizan día a día los hombres y mujeres que se dedican a la actividad pesquera, por lo que también se conoce como el Día del Pescador.



### Al respecto el Gobernador Regional Miguel Vargas comentó:

“Una gran conmemoración religiosa, donde se nos invita a celebrar la figura de San Pedro, lo que tiene que darnos fuerza y esperanza para seguir fortaleciendo a la Iglesia, ya que San Pedro fue la roca en la que Cristo hizo su iglesia, por eso el llamado es a seguir trabajado en unidad, y por supuesto, seguir apoyando a los pescadores, con

una buena tramitación de la Ley de Pesca, y en eso seguiremos trabajando como Gobierno Regional”.

### Por su parte, Brunilda González, Alcaldesa de Caldera, expresó:

“Queremos agradecer a todos los pescadores y todo el pueblo de Caldera que vive en la fe de Cristo y hoy también en la fe de San Pedro”.